



**Sitzungsprotokoll vom 25.05.2016**

**StuRa-Mitglieder:** Joel Böversen, Pascal Bullan, Anna Freitag, Lars Friedrich, Alexa Grünberger, Konrad Hofmann, Joscha Kastenhuber, Fabian Kiefner, Deborah Meinig, Anne Meng, Olumide Ogunye, Pierre Sfundules, Dominik Stöckli, Felix Weggel, Boris Witt

**Entschuldigt:** Dominik Stöckli, Anne Meng

**Gäste:** Friedrich

**Sitzungsleitung:** Alexa Grünberger

**Protokollant:** Fabian Kiefner

**Tagesordnung:**

TOP 0: Andacht

TOP 1: Begrüßung

TOP2: Formalia

TOP 3: KSL

TOP 4: MMM Organisation

TOP 5: Lange Nacht der Wissenschaften

TOP 6: Party

TOP 7: Finanzen

TOP 8: Berichte

TOP 9: Sonstiges

**TOP 0: Andacht**

Joscha Kastenhuber hält eine Andacht.

**TOP 1: Begrüßung**

Alexa Grünberger begrüßt die Anwesenden.

**TOP 2: Formalia**

## **Studierendenrat der Theologischen Fakultät**

Alexa Grünberger übernimmt die Sitzungsleitung. Der StuRa ist beschlussfähig. Fabian Kiefner schreibt das Protokoll, Konrad protokolliert die Arbeitsaufträge. Die Tagesordnung wird angenommen.

### **TOP 3: KSL**

Boris berichtet von der KSL-Sitzung am vergangenen Mittwoch. Im Fach AT ist zunächst kein Repetitorium im nächsten Semester vorgesehen, Bedarf bei Studierenden ist jedoch vorhanden und auch Professor\_Innen wie bspw. Frau Wendebourg sind dafür. Es bestehen also gute Chancen, dass nächstes Semester ein AT-Rep stattfinden wird. Boris wird dieses Anliegen nochmals vorbringen. Frau Prof. Wendebourg nimmt wahrscheinlich im kommenden Wintersemester ein Freisemester. Prof. Meireis wird im Fach ST zwei Hauptseminare anbieten. Zudem nimmt Prof. Feldtkeller ein Freisemester im Wintersemester, weshalb voraussichtlich vergleichsweise wenige Veranstaltungen im Fach Religionswissenschaften angeboten werden.

### **TOP 4: MMM Organisation**

Die Terminfindung für den MMM wird besprochen. In ca. 3 Wochen soll er stattfinden. Als Termin wird Donnerstag, der 23. Juni mit 10 Ja-Stimmen angenommen. Geklärt werden muss bis dahin in den nächsten Sitzungen noch die Organisation wie bspw. die Vertretung der Initiativen und Konvente.

### **TOP 5: Lange Nacht der Wissenschaften**

Deborah und Dominik haben sich in der letzten Sitzung für die Vertretung des Sturas bei der „Langen Nacht der Wissenschaften“ bereiterklärt. Dominik hat um Entlastung und Übernahme durch ein anderes Stura-Mitglied gebeten. Lars wird bei der Langen Nacht der Wissenschaften Dominik für die Organisation der Stura-Präsenz vertreten.

### **TOP 6: Party**

Die noch offenen Schichten werden verteilt. Sie sind der entsprechenden Liste der Schichten für die Party zu entnehmen.

### **TOP 7: Finanzen**

Für den Einkauf für die Party muss ein Auto gemietet werden für den heutigen Mittwoch (25.5.) und den nächsten Mittwoch (1.06.). Dafür werden Kosten in Höhe von 100 Euro veranschlagt, der Wagen soll bei Sixt gemietet werden. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Alexa hat sich bzgl. des Zeitungsabonnements der „Le Monde Diplomatique“ erkundigt, ob die Zeitung weiter bestellt werden soll. Sie wird nach Information des Burgcafes gelegentlich gelesen. Ob und welche Zeitung abonniert werden soll, fällt in die Zuständigkeit des Burgcafes, vom Stura kann lediglich die Finanzierung bewilligt werden. Die Abstimmung zunächst über die weitere Aufrechterhaltung des Abonnements ergibt 5 Enthaltungen, 3 Ablehnungen und 5 Ja-Stimmen. Anschließend werden die hierfür veranschlagten 60 Euro abgestimmt. Ergebnis: 5 Ja-Stimmen, 8 Enthaltungen. Das Geld hierfür ist also beschlossen. In Kommunikation mit dem Burgcafe wird Joscha

## Studierendenrat der Theologischen Fakultät

erörtern, inwiefern die Zeitung besser ausgestellt werden könnte und welche Zeitung überhaupt abonniert werden soll.

Schließlich werden für die Anschaffung von 10 Ordnungsboxen für das Stura-Büro die dafür veranschlagten 100 Euro mit 12 Ja-Stimmen und einer Enthaltung beschlossen.

### **TOP 8: Berichte**

Friedrich berichtet von der FakRat-Wahl, für die als Wahltermin der 20.7.16 gefunden wurde. Er macht den Vorschlag, kurz vor der Wahl noch einen Termin für die Vorstellung der zur Wahl stehenden Studierenden sowie für generelle Informationen über den FakRat zu organisieren. Terminvorschlag ist Mittwoch, der 13.07.16. Der Termin soll in der nächsten Sitzung abschließend geklärt werden. Für diese Wahl-Info-Veranstaltung bedarf es für die Organisation eines Verantwortlichen. Joscha, Deborah und Anne erklären sich hierfür bereit.

Joscha berichtet von der Werbung für die FakRat-Wahl. Diese ist positiv verlaufen, 11 Studierende wollen sich zur Wahl stellen. Erfreulich ist, dass kurzfristig noch ein Wahltermin gefunden werden konnte, sodass der FakRat nicht länger als ohnehin schon ohne studentische Vertretung verfasst ist.

Pi erre hat sich mit der neuen Verwaltungsleiterin Frau Bouvain getroffen. Sie wirkt sehr studentennah und es ist ihr zudem ein pers onliches Anliegen, eine enge Vernetzung und Kommunikation zur Studierendenschaft und zum Stura zu pflegen. Am kommenden Montag soll ein weiteres Treffen stattfinden zwischen Frau Bouvain, Alexa, Dominik und Pi erre. In der kommenden Stura-Sitzung wird Frau Bouvain dann zu Gast sein.

Moritz hat eine transparentere Kommunikation auf der Online-Plattform Agnes hinsichtlich m oglicher kurzfristiger  nderungen im Lehrangebot erfragt – das Anliegen wurde von den zust andigen Ansprechpartnern angenommen, die Bearbeitung wird vermutlich dauern.

Anna berichtet vom SETH. Die Tagung ist gemeinsam mit der Interessenvertretung der Studierenden der katholischen Theologie, der AGT (Arbeitsgemeinschaft Theologie), sehr  kumenisch und hinsichtlich der Gruppendynamik positiv gestaltet worden. Am Ende der Tagung wurde eine Selbstverpflichtung verfasst, dass die Zusammenarbeit zwischen SETH und AGT weiter aufrechterhalten und vertieft werden soll.

Hansi hat per Mail einen Antrag eingereicht. Er schl agt vor, einen Moodle-Kurs des Sturas als ausgewiesene Kommunikationsplattform einzurichten. Die Diskussion hier uber wird zun achst vertagt.

Lars berichtet, dass das Berufungsverfahren f ur die Professuren von Frau Wendebourg und Herrn Schieder laufen.

Dominik hat nachgefragt, weshalb Studierende Eintritt f ur die „Lange Nacht der Wissenschaften“ zahlen m ussen. Das zust andige Organisationsteam begr undet dies damit, dass es die Kosten selbst tragen muss und daher die Einnahmen aus dem Ticketverkauf notwendig seien.

Dominik berichtet, dass er sich um die noch fehlenden Schl usselkarten der Stura-Mitglieder k ummert.

Pascal und Dominik sind dabei, gemeinsam mit Moritz eine EDV-Neuordnung zu bewirken. Das ist jedoch ein l anger andauernder Prozess.

## **Studierendenrat der Theologischen Fakultät**

### **TOP 9: Sonstiges**

Heute Abend ist Theo-Stammtisch um 20 Uhr im Aufsturz. Herzliche Einladung dazu.

**Sitzungsleitung**

**Protokollant\_in**

**Die Sitzung wird um 13.13 Uhr geschlossen.**